



Emilio Botín y el rector de la USAL, Daniel Hernández, junto a los becados. EE

La USAL y el Santander entregan 167 becas

El rector y el presidente de la entidad financiera han otorgado los diplomas acreditativos de los distintos programas de movilidad

Ecoaula MADRID.

La Universidad de Salamanca y el Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades, han entregado 167 diplomas acreditativos de los distintos programas de movilidad internacional de este curso que aún no ha finalizado. Han sido 44 alumnos de grado, 52 de máster, 28 de doctorado y 34 estudiantes brasileños del programa Universidad para Todos ProUni. Además, siete beneficiarios del programa Becas Iberoamérica-Estudiantes de Grado. Santander Universidades, y dos becarios españoles del programa Becas Fórmula Santander.

A lo largo de estas ediciones la

**TAMBIÉN
SE RENUEVA
Y AMPLÍA
EL ACUERDO
INICIADO EN
1998 ENTRE EL
BANCO Y LA
UNIVERSIDAD**

Universidad de Salamanca y Banco Santander han becado a más de mil estudiantes y han contribuido a la formación de 66 nuevos doctores y 83 graduados a través de los diferentes programas de becas.

El acto ha sido presidido por Daniel Hernández Ruipérez, rector de la universidad salmantina, Emilio Botín, presidente de Banco Santander, y Juan José Mateos, consejero de Educación de la Junta de Castilla y León.

También, en este mismo acto se ha renovado y ampliado la colaboración entre ambas instituciones, que data de 1998. Gracias a este acuerdo el banco ha respaldado la creación del Parque Científico de la Universidad de Salamanca.